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                                                    DANIAMANT

Daniamant ApS: Industrivej 24C, DK-3550 Slangerup, Denmark ( VAT : № DK 5096 7611 ).
Daniamant Ltd: Unit 3, The Admiral Park, Airport Service Road, Portsmouth, Hants, PO3 5RQ, England
( GB 883 8286 69 ).

Огонь спасательного жилета и гидротермокостюма / Light for lifejacket and immersion suit ,
тип/type :  M3, MR3.

02070000МК

Изделия соответствуют применимым требованиям части II разд.6  " Правил по оборудованию морских судов"- изд.2017 г.,  части IV " Техническое наблюдение за
изготовлением изделий", разд. 13  " Спасательные средства "  Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий
для судов -изд. 2016г., применимым требованиям разделов I/1, II/2 Международного кодекса по спасательным cредствам (Резолюции ИМО MSC.48(66), MSC.207
(81)) и испытаны в соответствии с рекомендациями Резолюции ИМО MSC.81(70) с поправками MSC.200(80), MSC.226(82) и MSC.323(89)  / The  products meet the
applicable requirements of the part II, section 6  of "Rules for the  Equipment of Sea-Going Ships"- edition 2017,  of the part IV  "Technical supervision during manufacture
of products", section 13 " Life-saving appliances "  of the  Rules for technical supervision during construction of ships and manufacture of materials and products for
ships- edition 2016, meet the applicable requirements of  sections  I/1, II/2  of  LSA  Code  (IMO Resolutions MSC.48(66), MSC.207 (81)) and tested in accordance with
recommendations of  IMO Resolution MSC.81(70) as amended by IMO Res. MSC.200(80), MSC.226(82) and MSC.323(89).

      13.04.2022

         17.10011.262
      13.04.2017

         Баранов И.А. / I. Baranov
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Oгонь проблескового типа с частотой проблесков не менее 50 и не более 70 в минуту в течении времени не менее 8 часов с
силой света не менее 0.75 кд во всех направлениях верхней полусферы.
Огонь состоит из лампы и литиевой батареи, составляющих единое целое.
Источник света - светодиод.
Огонь включается вручеую.
Диапазон температур хранения :  от -30°C до +65°C.
Диапазон рабочих температур морской воды : от -1 °C до +30°C.
Срок службы - 5 лет.

Light is flashing type, which capable to flash at a rate of  not less than 50 flashes at not more 70 flashes per min. , with a luminous
intensity of not less than 0.75 cd in all direction of the upper hemisphere for a period of at least 8 hours.
Light is a single unit completed by lamp and lithium battery.
Light source is light-emitted diode.
Light  manually operated.
Range of storage temperature :  from -30°C to +65°C.
Range of operating temperature at seawater :   from -1°C to +30°C.
Period of acceptability is 5 years.

Технические файлы / Technical  Files № TF-DK-16-Revision 03 ( чертёжи/drawings № 5330+5331+5332+5333+5338, 5340, 5350,
5351, 5355, 5360, 5389, W3-1.W3-2, Belt light A, Daniamant Installation and Maintenance Instructions M3, W3, MR3, WR3) ,
№ TF-DK-17-Revision 03  (  5300+5301+5302+5303+5308 , 5310, 5320+5321+5322+5323 , 5324+5325+5326+5327, 5355,  5360, WR3.
WR3-1.MR3.WR3-2 ) одобрены письмом / were approved by RS letter № 262-381-077-94618  от/ of  05.04.2017.

     17.00633.262                 07.04.2017

Изделие предназначено для снабжения индивидуальных спасательных средств морских судов.
The product is intended for supply of individual life-saving appliances on sea-going ships.

Изделие должно поставляться со Свидетельством Российского морского регистра судоходства по
форме 6.5.30 или 6.5.31.
The product shall be delivered with Russian Maritime Register of Shipping Certificate in accordance with
form 6.5.30 or 6.5.31.
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